今日は楽しみにしていたバス園外の日!前日に、「晴れていたら木場潟公園、雨が降っていたら市民センターの木のお部屋に行くよ」と伝えてありました。「木のお部屋って何!?行ってみたい!」「木場潟がいいな~」とどちらも行きたい様子の子ども達。今朝は晴れていたので木場潟に行き、ボール遊びをしたり、かけっこをしたりして遊びました。遊んでいると、だんだん冷たい風が吹いて雲行きも怪しくなってきたので、急遽、木のお部屋に連絡をとってみました。思いがけず木のお部屋にも行けることになった子どもたちは、驚きつつも、両方行ける事に喜んでいましたよ。

木のお部屋には、木のおもちゃがいっぱい!子ども達は色んなおもちゃを試しながら、好きなおもちゃを見つけていましたよ。木のお部屋が気に入ったようで「また来ようね」と保育者と約束をする子ども達でした。











面白そうな遊具がある~ とジーっと外を見つめてい たので、「楽しそうやね、 今度来ようね!」と約束 をすると、「やった!」と大 喜びです♪



蝶々できた!

木の電車もあったよ!





ビー玉転がしは大人気!

磁石でくっつく!

カラフルな積み木で ドミ/もしたよ